

Après 41 ans d'entreprise, Daniel Nicolas prend sa retraite

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Jeudi, 02 Janvier 2020 14:28



C'était un jour un peu particulier, vendredi 20 décembre 2019, pour l'Entreprise Bugeaud et fils Sarl, situé ZA de La Gare à Hautefort (24). En effet, son employé, Daniel Nicolas a fait valoir ses droits à la retraite. Cet employé "à la poigne de fer, discret, mais efficace, toujours prêt à rendre service" va laisser un grand vide dans l'entreprise Bugeaud. Il a été embauché, avant son service militaire, le 5 février 1979, par Gilbert Bugeaud, père, et il restera fidèle à son employeur de l'époque, jusqu'à aujourd'hui avec son fils Fabrice, et cela durant 40 ans.

Tous ses collègues d'aujourd'hui comme d'hier ont tenu à être présents pour lui souhaiter une très bonne et longue retraite. Son patron, Fabrice Bugeaud a tenu à signaler à Daniel que toutefois les portes de l'entreprise lui seront toujours ouvertes au cas où il ne trouverait pas assez d'occupations chez lui. Après une remise de cadeaux, un vin d'honneur clôtura cette sympathique manifestation.

- Photo : Daniel Nicolas, au centre avec le paquet rouge, très bien entouré ; à sa gauche au 1er plan son patron Fabrice Bugeaud, 3e à droite son 1er patron Gilbert Bugeaud